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ПОЛИТСУББОТА 

На каком самолете 
летает Владимир Путин? 
Конечно, на родном 
воронежском лайнере Ил-96. 
В цехе Воронежского акционерного 
самолетостроительного общества 
(ВАСО) началась о т д е л к а интерьера 
новой машины д л я президента, 
пишет газета « Т р и б у н а » . 

Этот дальнемагистральный красавец-лайнер 
способен преодолевать за облаками без до 
заправки около 14 тысяч километров. В обыч
ном пассажирском варианте эта машина берет 
на борт 300 пассажиров. 

Салон борта №1 впервые отделывается в 
России. Самолет, на котором летает Влади
мир Владимирович, был изготовлен еще д л я 
Бориса Ельцина. Начальный проект отделки 
интерьера кремлевских заказчиков тогда чем-
то не устроил - диваны не очень гармонирова
ли со стенными и потолочными панелями. За
вершенный лишь снаружи, Ил взял курс на 
Швейцарию, где «штучные» мастера мирово
го класса подбирали цвета, клеили, подгоня
ли.. . 

Новый президент оказался либо менее при-
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вередливым, 
либо более дове
ряющим отечественным 
левшам. В Швейцарию новый 
лайнер полетит разве что с официальным 
визитом... Все до последней заклепки будет 
сделано в Воронеже. Суперспециалистов и 
здедь хватает. Да и никаких фантастических 
усилий им предпринимать не надо: сотовые 
конструкции перегородок, полов в Швейцарии 
облицовывали пластиковыми материалами, а в 
Воронеже - металлом. Россказни об ореховом 
дереве и прочих роскошных прибамбасах - пу
стое... Собственно, и второй самолет прези
дент Путин заказал не по прихоти - дублиру
ющий лайнер положен главе государства по 
штату. 

Стоят в цехах и другие готовые Илы. Такое 
впечатление, что смотрят они на собрата для 
VIP-персоны с огорчением - никем не куплены, 
не заказаны. Ждут лизинговой программы пра-

ПРЕЗИДЕНТА 
вительства, чтобы кто-то из авиаперевозчиков 
получил возможность приобрести их в рассроч
ку. Отличные «птицы». Но «Аэрофлот», другие 
компании по неведомым причинам предпочи
тают перевозить пассажиров на «Боингах». 

Президента устраивает Ил, их - нет. А меж
ду тем Ил президента России - самый пред
ставительный и красивый самолет из всех, на 
которых перемещаются руководители других 
государств, утверждает корреспондент газе
ты «Трибуна» Анатолий Старухин. 

А КАК У НИХ? f 
Президент Америки перемещает

ся на « Б о и н г а х » 747-400 и 747-
200В. Флагманский лайнер Джор
д ж а Буша еще называют «ВВС-1». 
Он считается самым дорогостоя
щим в мире. Премьер-министр и ко
ролева Великобритании летают на 
ВАе-146 и VC-10. Канцлер ФРГ бо
роздит воздушный океан на само
лете А-310-300. Лидер Франции ис
пользует «Боинги» 747-й, 777-200 
и А-310-300. Такие же лайнеры (кро
ме аэробуса) предпочитает и ли
дер Китая. У президента Нигерии 
727-я модификация американского 
самолета, а у лидера Индонезии -
707-я. «Боинги» есть у президен
тов Казахстана, Узбекистана и 
Туркмении. Президенты Украины и 
Грузии предпочитают Ил-62М, а 
Белоруссии и Азербайджана - Ту-
154 класса « В И П » . 

ЗА КРУГЛЫМ 
С Т О Л О М * ПИАРЩИКИ 
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• ХОРОНИТЬ вождя? 
Бывший Генеральный секретарь КПСС Михаил 
Горбачев заявил, что т е л о Ленина надо предать 
земле. Такую мысль он озвучил в документальном 
фильме « Н а ш Горбачев, десять л е т спустя», 
премьера которого состоялась в Москве. 

По словам экс-президента, основателя советского 
государства следует «похоронить 
по христианскому обычаю, как просила Крупская 
и другие члены семьи». В то ж е время Горбачев 
категорически против того, чтобы из этого д е л а л и 
политическую сенсацию. «Это б ы л о бы просто 
бессовестно», — сказал он в том ж е интервью. 
Ч т о д у м а ю т п о э т о м у п о в о д у м а г н и т о г о р ц ы ? 

Валентин РОМАНОВ, ректор МаГУ: 
- Историю переписывать нельзя. Предки нашли способ увеко

вечить величайшего человека всех времен. Россия досталась Ле
нину в лаптях и сохой, а спустя 40 лет стала крепкой и сильной 
державой. Нужно разделять историю социализма на позитив и 
негатив. Нельзя валить все в одну кучу. А сегодня о Владимире 
Ильиче рассуждают те, кто не дочитал до конца ни одной его 
работы. Ленин должен оставаться в Мавзолее. Это наша Память, 
наша История. 

Владимир Л Е В И Ц К И Й , начальник МП треста « Т е п л о ф и 
к а ц и я » : 

- Я не политик, я хозяйственник. Мы ходили к Ленину много 
десятилетий, а потом нам сказали: «Нет , товарищи, это непра
вильно». А я воспитан тем временем. Так что кому это надо -
пусть тот и занимается проблемой: хоронить ли Ленина или не 
хоронить... Мне кажется, есть сегодня задачи поважней и пона
сущней. 

Сергей Д У Х О В , с т у д е н т М Г Т У : 
- На мой взгляд, тело Владимира Ильича давно пора предать 

земле. Спокойно, без помпы, как это сделали со Сталиным. А 
ведь его тоже называли «величайшим из великих», «отцом всех 
народов». 

Виктор Ч Е Б О Т Ь К О , предприниматель : 
- Если честно, мне все равно, где будет находиться тело вож

дя мировой революции. Я когда-то был в Москве, ходил в Мавзо
лей, видел Ленина в саркофаге. Ну что может быть интересного в 
мертвом человеке, даже если его при жизни считали гениаль
ным? Для меня сейчас важней заплатить все налоги и спать спо
койно. 

Петр МИХАЙЛОВ, ветеран ММК: 
- Горбачев для меня не пример. Он - типичный оборотень. Со

всем недавно я читал о том, что Михаил Сергеевич выступал с 
лекциями в Америке, где откровенно плохо отзывался о прошлом 
нашей страны, называл социализм чистой пропагандой, и в итоге 
получил за свои слова несколько десятков тысяч долларов гоно
рара. Вот вам и экс-президент С С С Р . Что касается захоронения 
тела Ленина... Не надо торопить события. 

Лариса КАЛИНИНА, член цехкома ЛПЦ-3 : 
- Люди, которые почитают Ленина, кому дороги дела и труды 

Владимира Ильича - пусть читают его книги, изучают его био
графию - для этого есть широкие возможности. А почившему -
место в земле. И по-христиански, и по-человечески. Могила че
ловека должна быть на кладбище, а не на главной площади стра
ны. 

На семинаре, в котором приняли участие специалисты по связям с обще
ственностью, представители СМИ города, Верхнеуральского и Нагайбакс-
кого районов, шел обмен мнениями о современных технологиях в сфере свя
зей с общественностью, проблемах, связанных с профессией политтехноло-
га. Пресс-секретарь заместителя Председателя Правительства РФ В. Хри
стенко отметил возросший уровень деятельности специалистов по связям с 
общественностью в Магнитогорске и регионе, подтверждением чего стало 
награждение «пиарщиков» ММК Национальной премией «Серебряный луч
ник» в номинации «Лучший PR-проект года». Проект направлен на формиро
вание позитивного имиджа города-завода. Виктор Христенко также ответил 
на многочисленные вопросы представителей, прессы и телевидения. 

КОНТАКТЫ 
Председатель городского 
Собрания Михаил Сафронов 
побывал в Екатеринбурге, где 
участвовал в работе Правления 
Союза Российских городов. 

Напомним, что эта организация созда
на в целях отстаивания интересов муни
ципальных образований на федеральном 
уровне власти. 

Интересным представляется вопрос о 
дальнейшей судьбе местного самоуправ
ления. В Екатеринбурге участников Прав
ления Союза Российских городов проин
формировали о работе федеральной ко
миссии по предметам ведения и разгра
ничения полномочий между различными 
уровнями власти. Как сообщил Михаил 
Сафронов, комиссия сейчас стоит на по-
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зиции сохранения местного самоуправ
ления. Однако предполагается его напол
нить новым содержанием. В частности, 
это касается проблем жилищно-комму
нального хозяйства и необеспеченных 
финансированием федеральных манда-

О ДЕЛАХ ЮБИЛЕЙНЫХ И ПАРТИЙНЫХ 
Проблемы подготовки к 70-летию ММК и исполнения Указа 
Президента России от 12 марта 2002 года « О праздновании 
70-летия основания Магнитогорского металлургического 
комбината» стали основной темой рабочих встреч в Магнитогорске 
заместителя полномочного представителя Президента РФ 
Михаила Пономарева в х о д е его рабочей поездки 
в Челябинскую область 1-3 апреля. 

Эти вопросы, а также проблемы исполнения Федерального закона « О политических 
партиях» и формирования структур Уральской окружной телекомпании «Ермак» были 
рассмотрены 3 апреля в ходе встречи Михаила Пономарева и губернатора Челябин
ской области Петра Сумина. Стороны выразили твердое убеждение, что какое бы то ни 
было административное вмешательство в процессы формирования институтов граж
данского общества неприемлемо. Власть должна содействовать этим процессам, но 
не мешать и не вмешиваться. Такова позиция Президента России, его полномочного 
представителя в Уральском федеральном округе. ^ 

«ЯБЛОКО» ПРОТИВ... 
Фракция « Я б л о к о » голосовала против законопроекта о внесении 
изменений и дополнений в Закон « О средствах массовой 
информации», принятого 3 апреля Государственной думой 
во втором чтении. 

В соответствии с этими изменениями запрещается регистрация средств массовой 
информации с одинаковыми или «имеющими сходство до степени смешения» названи
ями на всей территории Российской Федерации. По мнению депутата «Яблока» Сер
гея Митрохина, «этот закон дает властям всех уровней новый повод расправиться с 
неугодными СМИ под предлогом неправильного названия». «Особую тревогу вызыва
ет дальнейшая судьба многих региональных и муниципальных СМИ», - отметил он. 
Как сообщает ИА «Росбалт», по мнению депутата, принятие такого документа являет
ся «несвоевременным в условиях, когда гораздо острее стоит проблема преследова
ния и притеснения СМИ федеральными и местными властями». «После принятия зако
на сотни СМИ с одинаковыми и тысячи - со сходными названиями будут существовать 
на птичьих правах, а в случае проведения сплошной перерегистрации не смогут про
должить существование под прежним или хотя бы похожим названием. Если следо
вать логике закона, такие известные издания, как петербургский литературный жур
нал «Звезда» и пермская газета « З в е з д а » , радиостанция «Юность» и журнал 
«Юность», телепрограмма Евгения Киселева «Итоги» и одноименный газпромовский 
журнал вынуждены будут объединиться под началом единого хозяина. И мы знаем, 
кто его назначит», - заявил Сергей Митрохин. 

Урал-пресс информ. 

ФЕЛЬЕТОН 

н а м е с т е 
В перестроечной страде 
Нам не в плюс - не спорьте! -
Наши промахи в труде 
И пассажи в спорте. 
Вдруг, а может и не вдруг, 
В век цивилизации 
Мы заговорили вслух 
О здоровье нации. 

Что же это с нами сталось? 
Вал болезней налетел, 
Язвы старыми остались, 
А инфаркт помолодел. 
И не нужно лезть в карман, 
Вот из прессы строки: 
Каждый третий - наркоман, 
А второй - дистрофик. 
Нам нешуточно грозит 
Разной формы гепатит, 
И зубная в сердце боль, 
Бич России - алкоголь. 

Тонут в море разливанном 
Сидоров, Петров, Иванов, 
Пьют до дна и пьют на дне, 
Ищут истину в вине. 

Что же делать, как тут быть? 
Кто, подросши к сроку, 
Будет в армии служить, 
Ладить перестройку? 
Нужно спорт к народу ближе, 
Никаких там «не» и «но» . 
Встанем как один на лыжи 
И наденем кимоно! 

Возрождаем бег на месте 
И, конечно, бег трусцой, 
Бег на сотку и на двести, 
Рысью бег и бег рысцой. 

Тут лишь в малом вся заминка: 
Бросить на канаты ринга 
Тех, кто занял стадионы, 
Корты и спортпавильоны. 

И еще одна загвоздка 
(проза - жизни суть), 
чуть побольше б пищи плотской 
дух поднять чуть-чуть. 

И тогда мы твердо сможем 
Заявить как МИД: 
Наркоманию стреножим, 
Обуздаем СПИД. 

Отрезвеем, мощно выгнем 
Мускулы, как сталь, 
Все преграды перепрыгнем, 
Выше планку ставь! 

И в Италии (не в Юте) 
Будет все о-кей! 
Нам с каемочкой на блюде 
Поднесут хоккей. 

И другие виды спорта: 
Слалом, сноуборд... 
Мы соперников бесспорно 
Выбросим за борт. 

Наши им еще покажут 
Дух сплотив и плоть, 
Мы их всех пошлем в нокаут, 
Иль в нокдаун хоть. 

Все на старт, как раньше было, 
Наш девиз таков: • 
Мяч - в игру, судью - на мыло! 
Будь всегда готов! 

Василий РАССОВСКИЙ, 
ветеран Магнитки 


